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      一般質問 

   

１．大将陣公園横に計画されている産業廃棄物処理施設について 
① 現状（町長・担当課長） 
② 飯塚市長、飯塚市の担当者との協議 

ⅰ. 飯塚市長と協議を行ったのか（町長） 

ⅱ. 飯塚市の担当者と協議を行ったのか（課長） 

③ 住民からの質問や意見（町長・担当課長） 

 

２．ふくおか県央環境広域施設組合（県央）の新ごみ処理施設の建設について 

① 県央の組合長・副組合長と議員との関係（町長） 

② かかる費用〔町民・市民のお金〕 

ⅰ. 当初、３７１億円の設計・建設費が４４５億円にアップした要因（町長） 

ⅱ. 運営費などを入れると８００億円を超えることをいつ知ったのか（町長） 

③ 秘密会 

ⅰ. 秘密会の期日（町長） 
ⅱ. 主な討議内容（町長） 
ⅲ. なぜ、秘密会にしたのか（町長） 

④ 桂川町の負担 
ⅰ.  新ごみ処理施設建設における桂川町の負担割合（町長） 
ⅱ. その根拠（町長） 
ⅲ. 副組合長としての見解（町長） 

⑤ プールの建設等について 
ⅰ. なぜ、プールなのか（町長） 
ⅱ. 建設は県央がするが、その後の維持費・運営費はどこ（町長） 

⑥ 資源再生センター                                       ※資料１ 

ⅰ. 分別・ごみの削減は県央ではなく、町・市の責任なのか（町長・担当課長） 

ⅱ. 現在、どのように進めているのか（町長・担当課長） 

ⅲ. 今後のとりくみ（町長） 

 

３．町立認定子ども園について  
① 計画 
ⅰ. 場所（町長） 
ⅱ. 開園期日（町長） 
② 保育所・幼稚園の交流 
ⅰ. 職員の交流（町長） 
ⅱ. 園児の交流（教育長） 
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ⅲ. 今後のとりくみ（町長・教育長） 
③ 子育て支援課を教育委員会に（教育長・町長）         ※資料２ 

 

４. フリースクールについて 
① 小学生の不登校者数（教育長・町長） 
② 中学生の不登校者数（教育長・町長） 
③ 高校生の不登校者数（教育長・町長） 
④ 子育て支援課を教育委員会に（町長） 
⑤ フリースクールの必要性（教育長・町長） 
⑥ 飯塚市・嘉麻市のフリースクール 
ⅰ. 飯塚市・嘉麻市のフリースクール数（教育長・担当課長） 
ⅱ. 公立数・私立数（教育長・担当課長） 
ⅲ. 費用（教育長・担当課長） 
⑦ 今後のとりくみ（町長） 

 

５．奨学金について 
① いつから行うのか（町長）       ※資料３ 
② 町民へのお知らせは（町長）              ※資料４ 

 

６．学校建設について 

① 学校建設の必要性（町長）     ※資料５ 

② 今後の計画（町長） 

 

７．町財政について 
① 現在の町財政について（町長） 
② 将来の財政見通し（町長） 
③ 財政計画の必要性（町長） 

 

８．町政報告について（町長） 

 

 


